



PROGRAM Targetkan 10 Persen Penggunaan Digital Id

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota Yogyakarta menggen-
 carkan sosialisasi penggunaan identitas kependudukan digital
 atau Digital ID. Ditujukan agar semakin banyak yang menggu-
 nakan. Sehingga di akhir tahun ditargetkan sudah ada sekitar
 10 persen warga yang memanfaatkannya.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yog-
 yakarta, Septi Sri Rejeki mengatakan, pihaknya terus meng-
 gencarkan sosiali kepada masyarakat terkait hal itu. Yakni
 melalui Kader Gerakan Indonesia Sadar Adminduk (GISA)
 yang ada di wilayahnya.

"Saya berharap seluruh kader GISA dapat memahami seluk
 beluk penggunaan identitas digital kependudukan ini. Se-
 hingga bisa memberikan pemahaman yang lebih baik kepada
 masyarakat luas, termasuk menguasai teknologi untuk meng-
 gunakan," terangnya, kemarin.

■ **Baca TARGETKAN... Hal II**

Targetkan 10 Persen Penggunaan Digital Id

sambungan dari hal Joglo Jogja

Penggunaan identitas kependudukan digital diatur melalui Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 72 Tahun 2022 tentang Standar dan Spesifikasi Perangkat Keras, Perangkat Lunak, dan Blanko Kartu Tanda Penduduk Elektronik. Selain itu juga Penyelenggaraan Identitas Kependudukan Digital.

Saat ini, lanjut Septi, Digital ID sudah mulai digunakan di Kota Yogyakarta yang diawali oleh pejabat dan aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta. Dan akan terus

diperluas secara bertahap ke kelompok masyarakat lain.

"Salah satu upaya kami untuk mempercepat penggunaan Digital ID di masyarakat, akan ditempuh dengan jemput bola di seluruh kecamatan dan kelurahan," paparnya.

Ia menerangkan, masyarakat yang ingin memiliki identitas digital kependudukan terlebih dahulu harus mengunduh aplikasi melalui play store di telepon selular dengan sistem operasi android. Atau bisa datang langsung ke kantor Dinas Kependudukan dan Pencat-

atan Sipil Kota Yogyakarta.

Setelah mengunduh aplikasi, akan ada sejumlah alur pendaftaran dan verifikasi yang harus dipenuhi masyarakat. Salah satunya mengunggah foto dan mengisi berbagai data yang dibutuhkan.

"Melalui Digital ID masyarakat bisa mengakses berbagai data kependudukan, seperti KTP dan KK serta dimungkinkan akan terus berkembang untuk jenis identitas lain. Nantinya KTP dan KK akan berbentuk digital. Untuk saat ini, KTP dan KK dalam bentuk fisik masih

berlaku," tuturnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta, Aman Yuriadijaya berharap seluruh kader GISA dapat menyebarluaskan informasi mengenai Digital ID, sekaligus mengajak warga untuk menggunakannya. Sehingga secara bertahap seluruh warga Kota Yogyakarta memanfaatkannya.

"Penggunaan identitas dalam bentuk digital ini akan semakin memudahkan dengan tetap memprioritaskan keamanan data masyarakat," ujarnya. **(ara/bid)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005